

FDP Fulda

## **PHILIPP KRATZER: NEUER FDP- DIREKTKANDIDAT FÜR DEN BUNDESTAGSWAHLKREIS FULDA**

15.10.2024

---

FULDA| Die Freien Demokraten im Bundestagswahlkreis Fulda-Vogelsberg haben einstimmig Philipp Kratzer aus Künzell zum Direktkandidaten für den Bundestagswahlkreis Fulda gewählt. Der 32-jährige Verwaltungsrichter überzeugte die Mitglieder in der Wahlkreismitgliederversammlung mit seiner Bewerbung.

"Philipp Kratzer verkörpert Fachkompetenz und den Willen zur Veränderung. Das brauchen wir in Deutschland dringend", lobte der FDP-Kreisvorsitzende Mario Klotzsche die Wahl. Kratzer folgt auf Jürgen Lenders, der sich nicht mehr zur Wahl stellte.

Kratzer, der als Richter am Verwaltungsgericht Frankfurt tätig ist, war zuvor Rechtsanwalt bei einer internationalen Kanzlei im Bereich Europarecht. Er bringt ein breites Spektrum an politischem und juristischem Fachwissen mit. Ehrenamtlich ist er als Gemeindevertreter in Künzell und als Vorsitzender des Landesfachausschusses "Innen und Recht" der hessischen FDP engagiert.

"Unser Land ist in keiner einfachen Lage. Wir müssen viele Dinge in unserem Staat anders machen. Nur wir Liberale wollen den Staat schlanker machen und den Entscheidungen der Bürger Vorrang einräumen. In wenigen Ansätzen haben wir das bei der Verkleinerung des Bundestags und dem Ende der Corona-Maßnahmen gezeigt. Das müssen wir fortsetzen und etwa neben den Asylverfahren auch Abschiebungen bei einer Bundesbehörde effizient zentralisieren. Oft weiß die eine Ebene des Staates nicht mehr, was die andere tut. Asylverfahren dürfen auch nicht länger gerichtskostenfrei bleiben, um unnötige Prozesse zu vermeiden."

Zu seinen politischen Schwerpunkten gehört außerdem die Europa- und

Sicherheitspolitik. "Ich bin für ein starkes Europa, das sich auf Kernaufgaben konzentriert und äußere und innere Sicherheit stärkt. Wir brauchen keine Planwirtschaft und keine Regelflut, die die Bürger frustriert sowie Fachkräfte und Investoren abschreckt", so Kratzer weiter.

Die FDP-Fulda sieht in Philipp Kratzer einen Kandidaten, der die Partei erfolgreich in die nächste Bundestagswahl führen kann. "Mit Philipp Kratzer haben wir einen Vollblut-Liberalen gefunden, der unsere Werte überzeugend vertritt und die Interessen unserer Region im Bundestag kraftvoll einbringen wird", so Klotzsche abschließend.



Der frisch gewählte Direktkandidat Philipp Kratzer mit dem Kreisvorsitzenden  
Mario Klotzsche (c) FDP Fulda